

HABRÁ RESULTADOS LA NOCHE DEL 2 DE JUNIO

Alerta comité del PREP de filtración de datos revelados en una reunión

El encuentro en referencia se realizó con personal de informática, advierte en carta // Se vulneró la “confidencialidad contractual”

FABIOLA MARTÍNEZ
Y LILIAN HERNÁNDEZ

Integrantes del comité técnico del Programa de Resultados Electorales Preliminares (Cotaprep) alertaron sobre la filtración de datos emitidos en una reunión de esa instancia, hecho que vulneró la “confidencialidad

contractual” entre este comité y el Instituto Nacional Electoral (INE).

En una carta dirigida a la secretaria ejecutiva del organismo, Claudia Edith Suárez; al encargado de la Unidad de Servicios de Informática (UTSI), Manuel de Brasdefer; al Consejo General y a la Junta General Ejecutiva del INE, los especialistas dijeron que el PREP se realizará indiscuti-

blemente según lo establecido en el Reglamento de Elecciones, con captura manual “y aprovechando tecnologías útiles que permitan eficientar los procesos internos”.

La misiva está firmada por seis de los siete integrantes del Cotaprep, científicos reconocidos por su alto nivel de especialización: Gabriel Sánchez Pérez, Pablo Corona

Fraga, Sofía Ramírez Aguilar, Katya Rodríguez Vázquez, Patricia Rayón Villela y María de Lourdes Villaseñor; no aparece la rúbrica de David Fernando Muñoz Negrón.

Insistieron en que existen elementos para que la ciudadanía conozca la noche del 2 de junio los resultados preliminares, a partir de la captura de las actas de votación en las 170

mil casillas a instalar en todo el país.

El PREP es un sistema con tecnología avanzada que permite dar a conocer en tiempo real, a través de Internet, los resultados preliminares, a partir de las 8 de la noche del día de la elección; es utilizado para dar certeza a los contendientes y a la población, pues los resultados oficiales se dan a conocer hasta el miércoles siguiente a la jornada electoral.

En cuanto a la “filtración”, los especialistas puntualizaron que el viernes 2 de febrero este comité advirtió del retraso en la implementación de procesos establecidos según el plan de trabajo. “Lo anterior no implica un fracaso institucional del PREP (como se mencionó en una nota periodística), ya que de retomar el dinamismo, existen los mecanismos y las condiciones suficientes para que pueda dar a conocer oportunamente, a través de plataformas electrónicas, los resultados preliminares de las elecciones a partir de la misma noche de la jornada electoral”, aseguran en la carta mencionada.